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Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove foi 1 

realizada no Plenário José Soliani da Câmara Municipal de Indaiatuba, a partir 2 

das quatorze horas, a Décima Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 3 

Saúde de Indaiatuba, para atender a seguinte pauta. 01) Abertura e 4 

verificação do quórum: Após a verificação do quórum. O Presidente do 5 

Conselho Municipal de Saúde, Srº Rogerio Gottardi, deu início à reunião 6 

agradecendo a presença de todos, convidando a mim, Anny Caroline, relatora 7 

a lavrar a presente ata.02) Deliberação da Ata da Nona Reunião Ordinária 8 

realizada no dia 02 de Outubro de 2019 O presidente do Conselho Srº 9 

Rogerio Gottardi inicia perguntando se todos os conselheiros receberam a ata 10 

e se há alguma observação pertinente a ser feita, como ocorreu um erro ao 11 

enviar a ata, a Conselheira Andreza Nabarrete fez a leitura da ata e após a 12 

leitura a ata foi colocada em deliberação, sendo aprovada por todos. 03) 13 

Informes dos novos médicos contratados: Antes de iniciar a apresentação o 14 

Conselheiro Srº Jose Caldeira questiona a apresentação anterior feita pelo Srº 15 

Marco Antonio Barroca sobre os aumentos dos custos das alas do HAOC, 16 

solicita as notas ficais dos aumentos de custo do referido HAOC conforme 17 

apresentado e deliberado por este colegiado na reunião anterior, onde foi 18 

aprovado pela maioria, Srº Luiz Medeiros diz que a discussão será feita através 19 

da Comissão de Finanças, Srª Adriana Salmem da Atenção Básica da inicio a 20 

apresentação de médicos contratados, da continuidade dizendo que foram 21 

contratados 08 médicos de família sendo encaminhados para as seguintes 22 

unidades, UBS II (Cecap): 01 profissional, PSF Parque Indáia: 01 profissional, 23 

UBS 04 (Morada do Sol): 01 profissional, UBS 10 (Califórnia): 02 profissionais, 24 

UBS Campo Bonito: 02 profissionais, PSF Carlos Aldrovandi: 01 profissional, 25 

Médicos Clínica Geral foram feitas 14 contratações as unidades beneficiadas 26 

foram UBS II (Cecap): 01 profissional, PSF Parque Indaiá: 01 profissional, UBS 27 

04 (Morada do Sol): 01 profissional, UBS 10 (Califórnia): 01 profissional, UBS 28 

Campo Bonito/Aldrovandi/Camargo Andrade: 03 profissionais (os 03 29 

profissionais atendem nessas 03 unidades), UBS/PSF Camargo Andrade: 01 30 

profissional, UBS Jardim Maritacas: 01 profissional, PSF Jardim Oliveira 31 
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Camargo: 01 profissional, UBS João Pioli: 01 profissional e SADIN, Central de 32 

Regulação, Gestão Médica (01 profissional), Médicos Ginecologistas foram 33 

realizadas 06 contratações, as unidades beneficiadas foram UBS 04 / PSF 34 

Itaici: 01 profissional (dividem a agenda), PSF Parque Corolla: 01 profissional, 35 

UBS Campo Bonito/ UBS 04: 01 profissional, UBS 07/PSF JOC/UBS 10: 01 36 

profissional, Ambulatório de Alto Risco: 02 profissionais, Médicos Pediatras 37 

foram realizada 04 contratações, sendo encaminhados para as seguintes 38 

unidades UBS 07 : 01 profissional, UBS 10: 01 profissional, UBS 04: 01 39 

profissional e UBS Campo Bonito: 01 profissional, Srª Adriana Salmem reforça 40 

que o concurso ainda está vigente portanto outros profissionais serão 41 

contratados e alguns estão no processo de contratação que são 09 Médicos 42 

Clínica Geral, 04 Médicos de Família e 05 Médicos Ginecologistas, Srª 43 

Adriana Salmem reforça dizendo que quando os médicos são seletistas, ele 44 

vem de um período de 35 dias para assumir nosso concurso, por conta do 45 

aviso prévio, muitos serviços nao o liberam, Srª Adriana diz que a 20 dias tem 46 

feito parte das contratações e 80% dos contratados já estão atuando nas 47 

unidades básicas de saúde, diz que no processo de integração destes 48 

profissionais concursados tem sido falado juntamente com o coordenador da 49 

unidade, enfermeiro e demais pessoas sobre Fortalecimento da Atenção 50 

Primária, Resolutividade na Atenção Primária e Garantia ao Acesso Avançado 51 

à consultas e assim tornar a atenção básica Acessível, tornar as unidades 52 

básicas mais acolhedoras e ser mais efetiva (resolutiva), Srº Luiz Wolf 53 

parabeniza pelo trabalho realizado pela atenção básica e destaca uma 54 

informação que pontuou neste mesmo colegiado em janeiro que estávamos 55 

perdendo sistematicamente médicos para outras cidades, Srº Luiz Wolf 56 

continua dizendo que teme que com essas novas contratações realizadas 57 

possa acabar optando por outro trabalho por conta de salários maiores, Srº 58 

Luiz Wolf pergunta se estão realizando plano de carreira para esses novos 59 

médicos contratados, Srª  Adriana Salmem responde dizendo que foi realizado 60 

uma reestruturação de cargo e salário, e agora contempla o plano de carreira, 61 

Srª Adriana Salmem continua dizendo a atenção básica juntamente com o RH 62 

Saúde conversa com o contratado sobre cargos e planos de carreira, passam 63 

pelo período de estado probatório (3 anos) e após esses 3 anos eles passam 64 

por um período para conseguir atingir as progressões,  Srª Adriana Salmem 65 

reforça dizendo que todos os profissionais hoje contratados tem ciência do 66 

plano de carreira e salários,  e diz que conversa individualmente com cada 67 

profissional, Srª Adriana Salmem diz que as vezes coloca o profissional na 68 

unidade mais próxima de sua residência para que o profissional crie vinculo 69 
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com o município, diz ainda que é informado qual o salário que o profissional irá 70 

receber, benefícios, e etc, Srª Adriana Salmem reforça que em uma próxima 71 

oportunidade poderá apresentar as contratações de alta e média 72 

complexidade, Srª Ivonete Nabarrete pergunta o que se compreende com o 73 

termo “efetiva”,  Srª Adriana responde dizendo que o efetivo é ser resolutivo, 74 

aquela efetividade na atenção básica, evitar os encaminhamentos 75 

desnecessários, tentar resolver ao máximo a necessidade do paciente na 76 

atenção primária, ser efetivo nas consultas, Srº José Caldeira pergunta qual o 77 

critério para o chamamento, Srª Adriana Salmem responde dizendo que são 78 

chamados as áreas que estão em prioridades, Srª Adriana diz que em um 79 

período maior foi chamado enfermeiras, técnicas em enfermagem, médicos de 80 

atenção básica, médicos de alta e media complexidade, e diz ainda que em 81 

2020 irá abrir as contratações de agentes comunitários de saúde 04) 82 

Alinhamento das Comissões: Srº Luiz Medeiros inicia apresentando as 83 

alterações feitas nas comissões sendo elas Comissão Executiva: Drº Barroca 84 

pelo Luiz Medeiros, Comissão de Finanças: Evandro Jacintho pelo Rogerio 85 

Gottardi, Comissão Gestora do APAE: Evandro Jacintho pelo Rogerio Gottardi, 86 

Comissão de Saúde Mental: Vera Gois pela Alice (usuario) e Alice Carreta pela 87 

Andrea Muller (trabalhadora), Comissão do Instituto de Reabilitação e 88 

Prevenção Saúde Indaiá: Evandro Jacintho pelo Rogerio Gottardi, Comissão de 89 

Patologia: Paula Cardoso pelo Luiz Wolf e Evandro Jacintho pela Donaria 90 

Smith, Comissão de Revisão do Regimento Interno: Paula Cardoso pelo Luiz 91 

Wolf e Evandro Jacintho pelo Rogerio Gottardi e Comissão do 92 

Acompanhamento da Construção do Novo Predio do HAOC: Evandro Jacintho 93 

pelo Rogerio Gottardi Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, o 94 

Presidente da Sessão Srº Luiz Medeiros de Paula da por encerrada a reunião 95 

 

23 de Outubro de 2019 

 

 

 

Rogerio Gottardi de Moraes 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde 
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Luiz Carlos Medeiros 

Secretario Geral do Conselho Municipal de Saúde 

 

 

 

 

Anny Caroline Paiva 

Secretaria/Relatora do Conselho Municipal de Saúde 

 


